
 

 

醫學院第 108次行政主管會議紀錄 
 
時間：民國 107年 11月 07日(星期三)上午 8時 

地點：醫學院四樓大會議室 

主席：張俊彥院長 

出席：如出席簽到表                            紀錄:顏秀琴 

 

壹、 確認上次會議紀錄(議程 p.2~4):確認通過。 

 

貳、 主席報告: 

一、 恭喜護理系黃美智教授榮任台南護專校長；陳靜敏教授新任不分區立法委員。 

二、 本次醫學盃球類比賽結果，本校學生獲女籃冠軍及女排第 3名，成績斐然，11/13將舉辦慶

功餐會慰勞參與的師生同仁。 

三、 11/11(日)校慶上午本院將舉辦傑出校友頒獎典禮，中午接續校友回娘家辦桌餐會，歡迎大

家踴躍參加。 

四、 有關日前社科院偶發事件，請各單位加強留意環境安全、提高學生對陌生人的警覺性，有

需要可請駐警先生處理，並請隨時檢視並維護所屬監視系統於正常功能。 

五、 若學生在學費或生活費有困難時，學校有多項清寒獎學金及安心助學方案可申請，請予宣

傳並多加利用，勿讓學生因家庭經濟問題影響學業表現。 

六、 有關深耕計畫經費，請依計畫項目嚴謹執行，勿擴大名目使用。另申請業界專家參與教學

課程者，請獲補助教師儘早安排業師授課，並於規定時間內核銷完畢。 

七、 近期醫學院有些單位經常發生公文處理逾期，請協助轉知單位內老師、助理及同仁，辦理

校外發文須在期限內簽准發文。 

八、 已獲分配教師員額而尚未進用的單位，請儘快進行延聘作業。  

九、 本院整體論文發表篇數有下降趨勢，請大家按自己的研究進度繼續努力。 

十、 本院推薦 7位同仁參加學校績優員工甄審，這是對同仁最好的肯定與鼓勵。 

十一、 身心障礙人員其身體、心理及家庭可能承受比一般人更多的壓力，請多給予關懷，若情

緒不穩時，也請多體諒及包容。 

 

參、 醫學院副院長暨各分處報告、各系所學科主任報告、附設醫院報告: 

【郭副院長余民報告】 

一、 高教深耕有關弱勢生方面的經費尚未動支，若有符合條件者，鼓勵提出申請。 

二、 行政人員配置緊繃稍緩，系所辦人員已陸續到位，應僱用身心障礙人員數亦已達標準，符

合規定。 

三、 因應未來牙醫學系加入，教室、講堂及 3、4樓公用實驗空間會重新規劃調整。上次召開牙

醫系課程討論會，非常感謝基礎學科教師願意支援牙醫學系開課。 

四、 有些公用空間沒有負責人或管理人，有違反環安衛相關規定之虞，請各位主管重新檢視所

屬空間，若有以上情形，請儘速補正。 



 

 

五、 轉知本院 publication近三年有下降趨勢，請各位老師多加努力。 

 

【教務分處吳俊明主任報告】 

門診大樓鄰近系所，若單位的微波爐過於老舊者，附設醫院為共同維護用電之公共安全，可提供

微波爐舊換新(限用 3分鐘之安全型號)。 

 

【總務分處楊政峯主任報告】 

一、最近發生多起因微波爐或烤箱使用不當造成安全問題，請幫忙加強宣導。 

二、醫學院停車場空位不足時，可使用總圖書館地下停車場，請多加利用。 

※回應: 

一、 發現數起微波爐事故皆是學生使用不慎，叮嚀實驗室內的微波爐不可用來微波一般食物。 

(臨醫所沈延盛所長)  

二、 為維護學生安全，一般食物不可攜進實驗室，請學生確實遵守。(張院長) 

 

【護理系王靜枝主任報告】 

因社科院事件，本系重新檢視系館安全，竟然發現有停車場卡片也可刷進系館的漏洞，於是本系

全面將密碼重新設置改善，分享此經驗給各位主管知悉。 

※回應: 

一、 院區夜間及假日已實施門禁管制，擬進一步研議規劃樓層電梯刷卡使用，提高師生安全。(張

院長) 

二、 避免安全事件發生，門禁管理是很重要的措施及行政責任，另依 CDC 規定，實驗室管理更

需全面門禁管理。(微免所陳舜華所長) 

三、 分享本所之前的改善經驗，過去學生可持用實驗室老師的共用卡進出，本所 8 月已全面取

消共用卡，師生皆刷個人卡進出。(臨醫所沈延盛所長) 

 

【老年所翁慧卿老師代理報告】 

老年所訂於 107年 12月 25日(二)13:00~17:50於醫學院第四講堂舉辦『健康長壽：在金錢與疾

病之外』論壇，歡迎大家踴躍參加。 

 

【職治系張哲豪主任報告】 

一、本系與喜憨兒基金會於 107年 11月 9日（五）在國際會議廳合作辦理「2018 駕馭科技─實

現美好的自立生活研討會」，歡迎教職員與學生踴躍報名參加。 

二、107年 12月 01日(六)於第 4講堂舉辦「多元平等環境的時代–職能治療與建築、設計專業

的對話」研習座談會，從醫療空間為起點進行跨領域合作，歡迎有興趣師生報名參加。 

 

肆、 提案討論：無。 

伍、 臨時動議: 無。 

陸、 散會:上午 8時 50分。 


